
 

 
CONSEIL D’ÉCOLE  

ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  
Procès-Verbal  

Réunion du mardi 14 novembre 2023 à 18h30  
 Présidente : Gillian Anderson 
Vice-Président : Josée Côté 
Trésorière : Sylvie Sonier 
Secrétaire : Yao Datté 
Directeur : Claude Viel 
Enseignante : Jasmine Leclair  
Conseillers/ères: Marc Desgagné,  
Absents : Victorine Abe Mimbe, Roxanne Provost, Jean-Denis Legault, Innocent Manariyo 

 
1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières nations et des Métis 

Énoncé de reconnaissance : « L’école Alexandre-Taché reconnaît que les terres sur lesquelles nous 
sommes aujourd’hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, sont situées sur le 
territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations de l’Alberta ainsi que les 
Métis et font l’objet du Traité No 6. »  

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
Adopté 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2023 
  
4. Rapport du président 

4.1 Colloque de la FPFA et AGA (25 novembre 2023)  
La présidente est panéliste 
L’AGA va se tenir sur 3 endroits différents; Calgary, Edmonton, … 
 
4.2 Visite des conseillers scolaires (date à déterminer). Il serait important de proposer des sujets 

de discussion ou des questions à l’avance. 
Pas de nouvelle 
 

5. Rapport de l’agent de liaison avec l'ACFA  
5.1 Retour sur la réunion 

Casino le 23 et 24 novembre. On recherche des bénévoles 
Journée de sport tous les vendredis; Volleyball à l’affiche  
Prochaine réunion le 29 novembre 
 

6. Rapport de la direction 
6.1 Personnel AT – poste ISC à combler  
 
Informer la direction si nous connaissons une personne qui recherche un emploi 
 
6.2 Projet PassepArt (formation pour les comédiens de la troupe théâtrale) 
       Projet Vice-Versa (formation pour l’équipe technique de la troupe théâtrale et de l’école) 
 
Deux projets sont proposés par l’école  
 
6.3 Le travail d’octobre : mise en place et formation de l’approche collaborative, la transition des 

cours complémentaires 7-8-9, etc. 
 
6.4  Invitons nos jeunes au travail pour les élèves de 9e à 12e année – 1er nov. 



 

 
6.5  Soirée de reconnaissance – 2 nov. 
La soirée s’est bien déroulée. Beaucoup de familles présentes.  
 
6.6 Communication des apprentissages - Rencontres en ligne (élève-parents-enseignants)  

Jeudi 23 nov. (15h45 à 18h) et vendredi 24 nov. (8h30 à 12h) 
Les rencontres ont eu lieu en hybride  
 

6.7 À remplir et remettre : Déclaration annuelle d’infraction - Vérification du dossier criminel 
 
Le Directeur attend toujours les vérifications de dossier criminel 
Madame Rhéaume n’a pas encore repris le travail 
 
7. Rapport des enseignants 

6.1 Clubs et des équipes sportives 
 
 
8. Courrier 
 
9. Varia  

8.1 JFA (inscriptions commencent le 2 décembre) 
 
Sylvie a envoyé un courriel aux 3 écoles 
Le CSCN donne toujours les bourses de participation pour les 80 premiers inscrits 
Cette année c’est du 24 au 26 mai 2024.c’est à Lac-la-Biche 
Pour les juniors, le Hockey a été enlevé 
Le prix est de 175$ et le prix monte a 200$ après le 1er mars.  
8.2 PV de l'AGA - est ce qu'on peut le réviser?   Il y a quelques items\nominations à changer. 
 
Sylvie va envoyer des modifications a faire à Yao 
 
8.3 Classes modulaires pour 2024-2025 (Point Saillants du CSCN) 
Des demandes sont faites chaque année  
8.4 Documentaire "Parler Mal" de Gabriel Robichaud et Bianca Richard (Oniva) sur Radio Canada. 
La présidente va partager la vidéo 

 
10.  Date de la prochaine réunion : 5 décembre 
 
11. Clôture de la réunion a 19h12  

  
Préparé par : 
Yao Datté - Secrétaire 


